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号 

受
付
月
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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １ 施政方針の「高

齢者に優しく」と

「産業」について 

   

 

 

 

 

 

 

 
 

２ （仮称）ららぽ

ーと愛知東郷町

開業で懸念され

る環境負荷要因、

廃棄物について 

 

 

 

 

３ 木造住宅耐震

改修の取り組み

結果と今後につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×⑴×「高齢者に優しく」について 

 ア「地域福祉計画」での高齢者福祉の考え方

はどのようなものなのかご説明願います。 

  イ 施政方針で「高齢者に優しく」で述べら

れている「集いの場の拡充」の内容につい

て具体的に説明願います。 

×⑵×「産業」での中小企業の支援について 

   中小企業振興基本条例とはどんなものか。 

また、それが中小企業にどんな支援に繋がる

のか伺います。 

 

×⑴×「（仮称）ららぽーと愛知東郷町」と環境に

ついて話し合いはされたのか。もし、そうで

あれば廃棄物削減計画、処理先は尾三衛生組

合に依頼するのかグループ企業で処理をする

のか伺います。 

×⑵ 尾三衛生組合の運営費分担金は、事業者の

持込む有料廃棄物量（事業系一般廃棄物）が

当該事業所の所在市町に反映されるのか。 

 

×⑴×「耐震診断ローラー作戦」について 

 ア「耐震診断ローラー作戦」とは、どのよう

なものか。その内容について伺います。 

 イ「耐震診断ローラー作戦」は平成 27年度諸

輪から始まり 30年度白土・西白土で一巡し

たが、受診率等概要について伺います。 

×⑵×民間住宅の目標耐震化率 95％について 

  ア 令和２年度末に 95％とする目標に対し、

現在値はいくつか。また、「ローラー作戦」

の効果はどの様に現れたのか伺います。 
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担当部長 
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担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水 川 淳 

 

加 藤 達 雄 

７ 
      ２月１２日 

午前・午後  ２時４５分 

 

８ 

新 東 会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 ８番 氏名 加 藤 達 雄 

 

 

 

 

 

 
 

４ 小中校のエア

コンの運転・管理

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イ 耐震化率の向上で、犠牲者の減少、救助

活動・復旧効率の向上の他、経済的にも多

大な効果が期待されるが、今後の進め方に

ついて伺います。 

    

×⑴×児童・生徒からは、素直に喜びの声を聴き

ますが、昨年夏場の運転はどの様な基準に基

づいて運転されたのか。また、運転マニュア

ルは全校統一されているのか伺います。 

×⑵×教室内の環境管理は温度以外に湿度も冬場

のインフルエンザ予防に重要であり、また、

CO2濃度の意識を持つことも大切と言われて

います。ではどの様に管理されているか説明

願います。 

×⑶×空調設備はメンテナンスの良し悪しが機能

性能と電気料金に影響しますが、メンテナン

スはメーカ委託と思いますが、メンテ内容と

また、台当たりの年間費用はいくらか伺いま

す。 

×⑷×CO2の排出削減と電気料金を抑えるデマン

ドコントロールを採用されているか伺いま

す。 

×⑸×学校施設長寿命化計画がエアコン整備 1年 

前に制定され、当然であるが、エアコンを掲

載できなかったが、早急に改訂されると思い

ますが耐用年数は何年とされるのか。 

継続中のトイレ改修工事は「直近 5年計画」

の通り実施されているか伺います。 
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担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 


